
 
 

Protokoll GV Gemeinsam für unsere Gemeinde 
Dienstag, 24. Mai 2011 (19.00 Uhr) Restaurant Magdalena, Rickenbach 

 
 
1. Begrüssung 

Seppi Spiess als Vizepräsident führt durch die GV und begrüsst 23 
Personen (inkl. Presse) herzlich zur 6. GV von Gemeinsam für 
unsere Gemeinde. 

 
Entschuldigungen: 

- Hugo Steiner, Gemeinderat 
- Bruno Marty, Gemeindeschreiber 
- Christoph Weber, Kasse-Revisor 
- Werner Schibig, Schwyzer Kantonalbank 
- Silvia und Benno Heinzer, Goldschmiede Benno Heinzer 
- Josef Märchy 
- Bernarda Stalder, Gemischter Chor Schwyz 
- Romy und Beat Isenschmid 
- Hans Betschart, Seewen 
- Hermann Blöchlinger, Dübendorf 
- Jean-Pierre Balbiani, Treuhandbüro Balbiani 

 
Die Präsenzliste wird durch die Aktuarin in Umlauf gebracht.  

 
 

2. Wahl des Stimmenzählers 
Stephan Landolt wird mit Applaus bestätigt.  

 
 

3. Protokolle der GV vom 2. Juni 2009 und 28. Mai 2010  
Die Protokolle 2009 (welches an der letzten GV nicht eingesehen 
werden konnte) und 2010 wurden auf der Homepage aufgeschaltet 
und liegen auch auf. Die Genehmigung dieser zwei Protokolle wird 
ohne Wortmeldung erteilt. 

 
 
4. Jahresbericht des Vizepräsidenten  

Seppi informiert über das vergangene Jahr: 
- Das Jahr 2010 war unter den Jakobspilger ein sogenanntes 

heiliges Jahr, weil der Namenstag des Jakobus auf einen 
Sonntag gefallen ist. In Zusammenarbeit mit Victorinox liessen 
wir 800 Sackmesserli bedrucken, um gratis an jene Pilger 
abzugeben, die in der Gemeinde Schwyz übernachtet haben. 



 
Die Begeisterung der Pilger war so gross, dass bereits im 
Spätsommer alle Messerli vergriffen waren. 

- Das Essspektakel wurde 2010 mangels Interesse der Wirte 
nicht weiter fortgesetzt. 

- Wie jedes Jahr wurden das Gastro-Infoblatt und der 
Einkaufsführer produziert. Diese nützlichen Info-Blätter helfen 
bei der Planung von Sitzungen oder geben ganz einfach eine 
gute Übersicht zu den Öffnungszeiten und Angeboten in 
Schwyz. 

- Die ’’Unheimlichen Führung durch Schwyz’’ haben bereits zum 
vierten Mal stattgefunden. Wiederum waren die Führungen 
sehr erfolgreich und gut besucht. 

- Im Herbst betrieben wir an der Gewerbeausstellung einen 
Info-Stand und haben so Präsenz markiert. In einem 
Wettbewerb wurde darüber abgestimmt, wie die 
Dorfeingangstafeln zukünftig aussehen sollen. Anschliessend 
wurden neue Tafeln produziert und montiert. 

- Die sehr grosse, lange, intensive und gute Vorarbeit des 
Gibelturms wurde anhand einer Einzelinitiative über den 
finanziellen Gemeindebetrag dem Volk zur Abstimmung 
vorgelegt und ehrenvoll verloren. 

- Dafür wurde an der Gemeindeversammlung ehrenvoll die 
Aufnahme des Hofmatt-Platzes in den Busbahnhof-Perimeter 
gewonnen. 

- Der Gibelwald-Ranger sorgt für regelmässigen Holznachschub 
in den Feuerstellen.   

- Auch wurde die Nussbaumallee ob dem Friedhof realisiert. 
 

Beni Reichmuth verdankt den Bericht des Vizepräsidenten und fragt 
die Anwesenden, ob noch Ergänzungen vorzunehmen seien. 
 
Die Genehmigung wird mit einem kräftigen Applaus erteilt.  

 
 
5. Kassabericht 

Daniela Furrer präsentiert die Rechnung und erläutert einzelne 
Details daraus. Genehmigung des Berichts ohne Einwände.  

 
 
6. Bericht des Revisors 

Der Revisor ist nicht anwesend, der Bericht liegt jedoch vor. 
Genehmigung ohne Wortmeldung.  
 

 
 



 
7. Budget 

Daniela Furrer präsentiert das Budget 2011. 
 
Der Vizepräsident verdankt Daniela die sehr gute Arbeit. Die 
Genehmigung wird erteilt.  
 
 

8. Wahlen 
- 1. Revisor: Ivo Husi 
- 2. Revisor: Stephan Annen 
- Vorstandsmitglieder für 2 Jahre: Beni Reichmuth, Christof 

Zumbühl, Ivan Steiner 
 

 
9. Ausblick 

Beni Reichmuth erläutert über die neue Struktur, resp. das Leitbild, 
welches durch den Vorstand erarbeitet und der Gemeinde vorgelegt 
wurde.  
 

 
10. Diverses 

- Präsident Stephan Annen wurde bereits an einer Vorstands-
Sitzung verabschiedet.  

- Verabschiedung von Rechnungsrevisor Christoph Weber. 
 

Anhand der Strukturanpassung verkleinert sich der Vorstand massiv, 
darum ein ganz grosser Dank für die geleisteten Dienste besonders 
an:  

 
- Peter Heinzer 
- Andy Himmelsbach 
- Daniela Furrer 
- Bruno Marty 
- Seppi Spiess 
- Vertreter der Einwohnervereine: Seewen (Walther Gabriel), 

Ibach (Elisabeth Suter) und Rickenbach (Andrea Achermann) 
 
Es wurde allen ein Geschenk überreicht.  
 
Wortmeldungen 
Stephan Annen gab eine Erklärung zu seinem Rücktritt als 
Präsident.  
Christof Zumbühl informierte über die Feuerstelle im Gibel 
(Anzeige Vandalen) und sein Weitermachen bei GfuG.  



 
Stephan Landolt äusserte sich zum aktuellen Stand; eine 
Leistungsvereinbarung mit Gemeinde wird innert kurzer Zeit 
erfolgen. Ein Gemeinderatsmitglied wird im Vorstand von GfuG 
Einsitz nehmen (GP oder Säckelmeister).  
 
 
 

Der Vizepräsident beschliesst den offiziellen Teil um 19.50 Uhr und es wird 
anschliessend ein Imbiss offeriert.  
 
 
Schwyz, 06.06.2011/Irma Duschletta-Eichhorn, Aktuarin  
 

 
  
 


